

Medienmitteilung

Regierungsratswahlen

Der Vorstand der BDP Kanton Bern steht zur bürgerlichen Wende

Der Vorstand der BDP Kanton Bern empfiehlt der Parteiversammlung nach intensiven Diskussionen bürgerlich zu wählen. Die definitive Wahlempfehlung fällt die Parteiversammlung am 3. Februar in Köniz.

Der Vorstand der BDP Kanton Bern hat mit den Kandidaten der SVP, der SP und der EVP Hearings durchgeführt. Nach intensiven Diskussion fiel der Entscheid der Partei ein bürgerliches Ticket zu empfehlen. Im Zentrum des Entscheides steht die bürgerliche Wende.

Die definitive Wahlempfehlung fällt die Parteiversammlung am 3. Februar 2016 im OZK Köniz.

Auskunft:

Enea Martinelli, Präsident BDP Kanton Bern 079 427 51 34

25.01.2015